

Hoi zämä

Club -Meisterschaft

Luigi ist erneut Phoenix-Meister

Bereits 3 Runden vor Schluss stand es fest. Luigi hat auf souveräne Art und Weise seinen Meistertitel verteidigt. Herzliche Gratulation. Die Gruppe Promotion steht - trotz ausstehendem Spiel - der Sieger auch schon fest. Micha - der Neuling - hatte alle fest im Griff. Er wird somit die nächste Saison im der Gruppe Meister mitspielen. Ich gratuliere auch ihm zu seiner tollen Leistung.

Zürcher Stadtmeisterschaft

Regula und Micha hatten an der diesjährigen Stadtmeisterschaft teilgenommen. Im neunrunden Turnier, mit 65 Spielerinnen und Spieler, erspielte Micha 3 Punkte und Regula 1 1/2. Bestimmt haben sie reiche Erfahrungen mitgenommen.

FrauenSchachOpen

vom 22. September ist auf gutem Wege. Esthi wird an der GV über den Stand der Vorbereitungen berichten.

Schweizerische Einzelmeisterschaft in Flims vom 12.7. - 20.7.2012

Erstmals organisiert der Schweizerische Schachbund eine Unterkunft für Damen. Die Gelegenheit in einer schönen Unterkunft mit gleichgesinnten Kolleginnen Schachferien zu geniessen. Es gibt aber kein spezielles Damenturnier. Detailinfos unter www.schach.ch Schweizerischen Schachbund / Agenda.

Geheiratet...

hat unser Präsi. In der nachträglich verschickten "Ankündigung" schreiben sie (Roger und Chrigu) u.a.

"Wir haben es getan!

Gestandesamtet haben wir bereits am Freitag dem Dreizehnten April 2012".

Herzliche Gratulation den beiden und alles Gute.

Aenderung im Spielprogramm

Der Cup-Final wird am 26. Juni (nicht 19. Juni) ausgetragen, und zwar zwischen Pius und Roger.

....nicht vergessen...!

GV vom 3. Juli in unserem Spiellokal. Offizielle Einladung mit Traktandenliste folgt demnächst von unserem Präsi.

Herzliche Grüsse

Pius

Die neuesten Infos immer unter:

www.scphoenix.ch